

Au réveil, Loup raconta à Blanche-Neige toute son histoire : le Goûter, la recette de Tatie Rosette, et toutes ces choses bizarres qui lui étaient arrivées.



« C'est parce que tu es dans la forêt des Contes ! lui expliqua la jeune fille. D'ailleurs, voici de belles pommes pour ton gâteau. »

Loup regarda les magnifiques pommes rouges avec inquiétude.

« Promis, la méchante reine ne les a pas touchées », rit Blanche-Neige.

Loup la remercia, rassuré.

Blanche-Neige conduisit alors Loup devant son miroir :

« Miroir, mon beau miroir, dis-moi qui est le plus chou des loups ?

- C'est Loup le plus chou ! fit le miroir, amusé. Et si on le gardait avec nous ?



- Non, cher miroir, répondit Blanche-Neige, renvoie-le vite dans sa forêt. Mais avant... »

Et Blanche-Neige déposa un doux baiser sur le museau de Loup. Qui se sentit rougir, partir, rougir, partir...

